PROTOKOLL SEKTIONSVERSAMMLUNG AM 29. JANUAR 2016 IN 64546 WALLDORF, AN DEN SPORTPLÄTZEN 27

Top 1: Begrüßung durch den stellvertretenden Sektionspräsidenten Thomas Lindofsky

Thomas Lindofsky begrüßt 19:15 Uhr die anwesenden Vereinsvertreter, Jens Bernhard, Jörg Böckler, Rüdiger Appel von der DCU sowie Franz Schumacher vom DKBC, recht herzlich und wünscht einen guten Verlauf der Jahreshauptversammlung. Von den Gästen bedanken sich die Herren Jens Bernhard und Franz Schumacher für die Einladung und wünschen ebenfalls einen guten Versammlungsverlauf.

Top 2: Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

Top 3: Totengedenken

Die Anwesenden ehren die verstorbenen Mitglieder mit einer Gedenkminute.

Top 4: Ehrungen

Die Sportkameraden

Otmar Kraus vom KV Aschaffenburg Gerhard Hochbaum von der SG Arheilgen Rainer Beck von der SG Arheilgen werden für ihre langjährige ehrenamtliche Tätigkeit geehrt.

Top 5: Feststellung der

- a)ordnungsgemäßen Einladung und
- b)Beschlussfähigkeit
- c) Stimmrechte

ad a): war ordnungsgemäß

ad b): ist gegeben

ad c): 193 Stimmrechte von ...255.. vertreten einfache Mehrheit 97 Stimmrechte 2/3 Mehrheit 128 Stimmrechte

Top 6: Aussprache zu den auf der Homepage des HKBV veröffentlichten Berichten

Zu den Berichten des Sektionspräsidenten gibt es keine Rückfrage.

Top 7: Entlastung

Nicole Jäkel liest den Kassenprüfungsbericht vor und beantragt die Entlastung des Vorstandes.

Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig.

Top 8: Bestätigungen

Otmar Kraus wird einstimmig als 2. Sektionssportwart bestätigt.

Top 9: Anträge

Zu Antrag Nr. 1 stellt der KV Riederwald einen ergänzenden Eilantrag.

Die Versammlung stimmt über die Annahme dieses Eilantrages ab.

Das Ergebnis der Abstimmung ist aus der beiliegenden Anlage ersichtlich.

Die Anträge 1 bis 10 werden nacheinander behandelt und die Abstimmung erfolgt nach den Bezirken und Vorstand.

Die Abstimmergebnisse sind aus der Anlage zu diesem Protokoll ersichtlich.

Der Antrag Nr. 11 wird zurückgenommen und kommt von daher nicht zur Abstimmung.

Top 10: Verschiedenes

Margit Köhler teilt mit, dass der Meister des CCP-Pokals sich entscheiden kann, ob er bei der DCU oder beim DKBC antreten möchte.

Beim DCU-Pokal können nur Mannschaften teilnehmen, die auch am CCP-Pokal teilgenommen haben. Meldungen dafür über Margit Köhler einreichen.

Frank Thies informiert, dass die Einführung eines Live-Tickers vorerst auf Landesebene geplant ist.

Der Jahrespreis z.B. bei der DCU ist gering. Spielerkarten sind dann auch nicht mehr nötig. Rüdiger Appel von der DCU teilt mit, dass dies in Baden zum Beispiel bis runter auf Kreisliga-Ebene eingeführt ist.

Das Problem des Datenschutzes z.B. wegen genauen Geburtsdatums ist nicht gegeben, da diese Daten nicht für jeden sichtbar sind. Nur Wenige haben Zugriff. Die Staffelleiter holen sich die Berichte elektronisch.

Jens Bernhard von der DCU merkt an, dass man sich die Internetseite "sportkegelticker.de" mal anschauen kann.

In Hessen besteht das Problem der Zugehörigkeit zu beiden Verbänden.

Es kommt die Frage auf, ob ein Verein den HKBV verlassen und z.B. nach Rheinland-Pfalz wechseln kann. Dies ist abhängig von der Zustimmung des entsprechenden Landessportbundes. Die Nachfrage muss beim aufnehmenden Landessportbund gestellt werden.

Status HKBV zu DCU-DKBC:

Jens Bernhard von der DCU: Sportgerichtsbarkeit auf Landesebene

Franz Schumacher vom DKBC: dito

Zum Beispiel gibt es große Unterschiede und Ungereimtheiten zur Sportordnung.

Empfehlung von Franz Schumacher: Der HKBV soll einen entsprechenden Antrag an die Classic-Konferenz richten.

Von den Vereinsvertretern wird die Bitte geäußert, dass bei Änderungen auf der Homepage sich das Änderungsdatum automatisch aktualisiert, so dass genau ersichtlich ist, wann diese Änderung erfolgt ist.

Weitere Meldungen erfolgen nicht.

Thomas Lindofsky bedankt sich bei der Versammlung für den guten Verlauf der Sitzung und beendet die Versammlung um 22:40 Uhr mit unserem Sportgruß.

Ilona Urban-Küster Schriftführerin

Frankfurt/M, 8. Februar 2016

Genehmigt Darmstadt 10.02.2016

